Al comprobar la tabla de "récords" local podremos darnos cuenta que muchos de ellos los ostentan atletas de nuestra sección, demostrando así que la veterana Agrupación que fué cuna y orientadora de los primeros pasos del más noble de los deportes en nuestra ciudad. continúa teniendo una potencialidad que indudablemente queda colocada al nivel de las más prestigiosas y añejas organizaciones excursionistas.

Nuestra enhorabuena a todos estos jóvenes que, con su esfuerzo y afición, hacen sentir y notar lo que valemos, no dudando que en la temporada que se avecina, no tan solamente se procurará encumbrar el nombre de nuestra Agrupación y de la ciudad, si no que todos estos "récords" que en la actualidad son ya admirables, uno a uno, caerán pulverizados por la fuerza del entusiasmo y la superación que en la práctica de este deporte es lo que pesa.

José Jucglá.

Breve resumen de la temporada 1947

El querer resumir la actividad de todos los componentes de nuestro atletismo local sería una tarea muy árdua, pues, debido al cúmulo de actuaciones de nuestros atletas en tantos festivales o encuentros en que se han conseguido mejorar marcas y promedios, obligaría a un extenso resumen de actividades, y no al presente nuridito, obligado

por la restricción de espacio.

Sin duda alguna, para el atletismo local la temporada 1947, ha sido la más fructífera de todo su historial, siendo su nota destacada el descubrimiento y encumbramiento de este coloso atleta que responde por Clavero, que, al primer año de su actuación, se ve seleccionado para los Campeonatos generales de pista de España, para el tan discutido Portugal-España; y por si ésto fuese poco, consigue el título de Subcampeón de Cataluña de Decathlon, y representando a Cataluña queda en cuarto lugar en los Campeonatos de Decathlon de España, celebrados en Sagunto, batiendo la marca "récord" del Campeón de Cataluña

En orden de méritos, quizá Marqués ocupe bien, el segundo lugar, ya que en breve tiempo ha batido casi todos los "récords" locales de las carreras de fondo y medio fondo. También E. Roselló, que a finales de temporada ha venido a reforzar nuestro equipo en la misma especialidad de Marqués. Baró II, otro debutante que este año ha sido el acaparador de los títulos de Campeón de debutantes, y Cañellas, la revelación de los 800 y 1.500 metros.

De los antiguos destaca Margarit con su flamante título de Cam-

peón de salto de altura.

en